

## EL DISCURSO del JEFE del ESTADO

Es nuestro propósito el ir subrayando en algunos editoriales las ideas claras y rotundas del discurso pronunciado por el Caudillo con motivo de la Fiesta de Exaltación del Trabajo. Como todos los de Su Excelencia el Jefe del Estado, fué este discurso a que aludimos, denso y robusto en el fondo, claro y preciso en la forma y preciosa característica suya es esa sinceridad, ese reflejo de la verdad, con que las palabras del Caudillo llegan siempre a la entraña y a la emocionada expectativa de los españoles. En este discurso se marcó, de una manera exacta y al alcance de las inteligencias menos cultivadas, los sistemas de ponderación y equilibrio que son indispensables para lograr la plenitud de la vida nacional.

## HEROES Y MARTIRES DEL CUARTEL DE LA MONTAÑA

Se ha cumplido el sexto aniversario de la epopeya del cuartel de la Montaña, uno de los más gloriosos puntos de referencia de las gestas de la Cruzada de liberación de España. Y es también el más tremendo testimonio de la acción criminal de la horda al servicio de la anti España.



Gavat Asikalim, embajador turco en la Unión Soviética, ha vuelto de nuevo a su puesto, después de permanecer algún tiempo en Turquía. Asikalim está considerado como uno de los más hábiles diplomáticos turcos

## La ofrenda al Apóstol SANTIAGO

La hará, en representación del Caudillo, el capitán general de la octava región

cial o pasajero que pueda necesitarse en un momento determinado, sino que es vinculación total y permanente, de tal modo precisa en intensidad y en plenitud, que la quiebra de cualquiera de ellas daría al traste con las otras dos. Por eso están hermanados en un interés común lo militar, lo sindical y lo político.

Así es, en efecto, porque los esfuerzos todos de una nación deben tener por meta precisa y elevada el engrandecimiento de la Patria. El trabajo, pues, ha de realizarse sin solución de continuidad en todas las esferas sociales de la vida nacional, porque del trabajo de todas necesita la Patria para su encumbramiento. Hay, pues que trabajar en los tres campos señalados. Pero, para lograr esta plenitud de trabajo, en la política y en lo sindical hemos de enfrentarnos con viejos tópicos retardatarios, que pusieron obstáculos al camino de las realizaciones, y hemos de sustituirlos por nuevos conceptos, nuevos en la valoración, pero viejos y eternos como la misma Historia. El mismo concepto de libertad de que tanto abusaron los falsos apóstoles de la democracia, se convirtió en la pasada época decadente en libertinaje y ella impidió que se cumplieren los postulados de justicia social de que tanto alardeaban sus panegiristas. La libertad en nuestro Movimiento es—según frase del mismo Caudillo—(una nueva manera de ser y de pensar), porque la libertad, que es uno de los atributos inherentes a la dignidad humana, no puede conseguirse cuando el hombre está esclavizado. Sólo cuando el hombre haya alcanzado la redención, puede decirse que ha logrado también la libertad. Y esto sólo puede conseguirse «con la educación y con el trabajo en un clima nacional de justicia y de solidaridad humana». Se enfrenta así el concepto de libertad de nuestro Movimiento, que conduce al hombre a su redención mediante el cumplimiento de la misión que en la vida tiene señalada, con el concepto democrático de la libertad que esclavizaba al hombre, inutilizando sus esfuerzos y conduciéndole las más de las veces a las más lamentable ineficacia.

Y es que este nuestro concepto de Libertad, como redención, se inicia en el estado nacionalsindicalista, desde la misma cuna, preparando a las madres para el mejor cuidado de sus hijos. Y sigue en la infancia atendiendo a la formación moral, física y patriótica del niño a través del Frente de Juventudes, preparándole para su entrada en las Escuelas de Formación y Capacitación profesional, industriales y agrícolas; y en los Institutos y en las Universidades, adonde se llegará no ya tan sólo por la fuerza económica, sino que tendrán acceso a ellas los mejor dotados cultural y espiritualmente, salvándose aquello con la decidida protección estatal.

También en el terreno económico el falso concepto democrático de la libertad frustró muchas legítimas esperanzas, porque la economía liberal estaba montada sobre intereses de lucha y el productor había de rendirse a un poder extraño a la vitalidad misma de la producción, si no quería ser destruido. Por eso el concepto económico de nuestro movimiento está basado en la colaboración leal y decidida de cuantos intervienen en la producción, subordinando su interés particular a los supremos y generales de la nación. Así lo afirmaba el Caudillo en su discurso en estos párrafos, dignos de la meditación de todos los españoles: «No podemos olvidar que nuestra política se asienta en principios morales, en principios patrióticos y en principios sociales y que en lo moral el amor, la templanza y la justicia están en pugna con el rencor y la arbitrariedad: que en lo patriótico el espíritu de servicio y de sacrificio es incompatible con el egoísmo y con la indisciplina, y que lo social no significa el predominio de una clase sobre las demás, sino el equilibrio de todas entre sí».

He aquí una profunda lección que se desprende del discurso de S. E. el Jefe del Estado, de la cual en este artículo hemos querido sacar algunas consecuencias en orden a la trascendencia de la revisión de todos los factores de la vida nacional, encuadrando en una misión de fe y de servicio. Y como todas estas ideas merecen amplios comentarios, para que se graben fuertemente en el corazón de todos los españoles, prometemos insistir sobre las mismas en próximos editoriales.

## LOS SUBMARINOS ALEMANES han hundido otros dieciséis buques

### En pleno río de San Lorenzo torpedearon a tres mercantes de un convoy

## Ataques aéreos en masa sobre la Unión Soviética

Berlín, 21 (2 t.).—La aviación alemana efectuó ataques en masa con bombas y cazas durante la última jornada, contra las concentraciones de tropas soviéticas en el sector meridional del frente Este. La información, de procedencia militar, añade que numerosos proyectiles pesados cayeron sobre la estación de Povorino, causando destrucciones e incendios de importancia en las instalaciones ferroviarias y en los trenes estacionados. También en la región de Rostof fueron gravemente averiados por los ataques de los bombarderos alemanes y «Stukas», así como formaciones de aviones destructores, hostilizaban intensamente las posiciones soviéticas y las concentraciones



EN SEBASTOPOL CONQUISTADO.—Soldados alemanes en las calles en ruinas de Sebastopol

de elementos blindados y autocamiones, causando elevadas pérdidas en hombres y material a las fuerzas bolcheviques.

Según informaciones provisionales recibidas hasta ahora, fueron derribados ocho aviones soviéticos en el sector citado.

Prosiguieron ayer con éxito los ataques contra las comunicaciones ferroviarias del Suroeste y Sureste de Moscú. Fueron destruidos por los pilotos alemanes cinco transportes cargados de tropas y material. También fueron alcanzados con impactos directos los nudos ferroviarios, estaciones e instalaciones ferroviarias de este sector.—Efe.

## LA ESCUADRA ROJA DEL MAR NEGRO SE DISPONE A HUIR A TURQUIA

Estambul, 20.—Se cree saber que parte de la Flota soviética que se encuentra desde hace algunos días cerca de Potu, se dispone a trasladarse a las aguas territoriales turcas. Parece ser que el Gobierno turco ha adoptado las medidas oportunas. De producirse el hecho, los buques soviéticos serían internados en el mar de Mármara.—Efe.

## LA ACCION DE LOS SUBMARINOS

Gran Cuartel General del Führer, 21 (2 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

La flota de aprovisionamiento enemiga ha perdido 16 barcos con un total de 104.000 toneladas, hundidas por la acción de los submarinos alemanes.

En el Atlántico, al Norte de las Azores, fué atacado un convoy fuertemente protegido, que transportaba material de guerra destinado al frente de Africa, y nuestros sumergibles hundieron siete buques con un total de 38.000 toneladas, entre ellos un gran transporte de municiones que hizo explosión. Por

## Quince comunistas condenados a muerte Por el Tribunal alemán de París

París, 21 (2 t.).—Se ha celebrado la vista del proceso contra treinta y ocho comunistas. El Tribunal militar alemán de Nancy ha condenado a muerte a quince de los acusados. Efe.

## «EL ESFUERZO DE LA RECONSTRUCCION DE PUENTES VOLADOS POR LOS ROJOS ESTA LLEGANDO A SU TERMINO, Y SON MUY CONTADOS AQUELLOS QUE POR SU GRAN ENVERGADURA TODAVIA NO ESTAN EN SERVICIO»

(Del discurso del Caudillo ante el Consejo Nacional.)

## La GUERRA en EGIPTO

### Ataques aéreos contra las columnas motorizadas inglesas en El Alamein



Una posición alemana en el frente egipcio

Berlín, 21 (2 t.).—La aviación alemana atacó ayer a columnas motorizadas en la región del Alamein. Gran número de vehículos resultaron averiados e inmovilizados. Sobre el frente egipcio, los cazas alemanes derribaron ayer cuatro aviones británicos. Un avión alemán no regresó a su base.—Sfe.

## General SANJURJO

En tierras portuguesas, hace seis años, remontó el vuelo un avión en el que retornaba a España, movido por su ferviente patriotismo, el heroico general Sanjurjo, para participar en el glorioso Alzamiento. Un accidente desgraciado determinó la muerte del ilustre militar en circunstancias trágicas, cuando estaba a punto de ver culminar en una esplendente realidad la desafortunada, pero magnífica tentativa que realizara cuatro años antes para salvar a la Patria.

Cayó cuando el país veía en él a uno de los grandes capitanes que habían de conducirnos por rutas de victoria y de honor. Sucumbió cuando acudía al llamamiento de la Patria, a cuyo servicio estuvo siempre con abnegación y con fervor ejemplares. Recordamos con emoción aquel doloroso instante de su muerte y rendimos a su memoria el homenaje de nuestro recuerdo, al mismo tiempo que elevamos por su alma, al Todopoderoso, una ferviente oración.

La Bolsa del Libro del S. E. U. ha invertido en libros de texto para estudiantes necesitados la cantidad de 186.000 pesetas

## Las fiestas celebradas en ESPAÑA

Son relatadas objetivamente en la Prensa argentina

## Cálido comentario de «Bandera Argentina»

Buenos Aires, 21 (2 t.).—La mayor parte de los periódicos bonaerenses relatan objetivamente, pero sin comentario, las fiestas de España en la Argentina con ocasión de la fiesta nacional española. Algunas publicaciones, sin embargo, exaltan la fecha, y así «Bandera Argentina» dice que «Unido a España por vínculos indisolubles de espíritu, sangre e idioma, el pueblo argentino, intrépidamente fiel al culto de las legítimas tradiciones, se siente tanto más español en esencia cuanto más amenazada ve a su argentinidad por el internacionalismo agazapado a la sombra del régimen.—Efe.

## El Gobierno argentino se reúne bajo la presidencia de CASTILLO

### Estudio de los problemas relacionados con el abastecimiento

Buenos Aires, 21 (2 t.).—Bajo la presidencia del doctor Castillo, los ministros se han reunido en Consejo y han estudiado los problemas relacionados con el abastecimiento de artículos de primera necesidad, combustibles y adquisición de barcos mercantes. El Gobierno decidió restringir el consumo de hierro y acero, ya que las cantidades asignadas procedentes de los Estados Unidos no bastan a cubrir las necesidades. También han sido sometidos a severas restricciones los carburantes, el caucho y el carbón.—Efe.

## Los éxitos estratégicos de los ingleses

### Un comunicado del Gobierno francés

París, 21 (2 t.).—El ministerio francés de Informaciones comunica, con motivo de la ocupación de la isla de Mayotte por los ingleses, la propaganda británica, en su afán de anunciar éxitos estratégicos fáciles, dijo después de dicha ocupación que la guarnición de la isla se vio imposibilitada de defenderse gracias a la hábil maniobra de un buque de guerra inglés. Se podrá juzgar de tal declaración, dice el departamento oficial francés, si se tiene en cuenta que no existía ninguna guarnición en aquella isla que no contaba más que con un destacamento de Policía compuesto de cuarenta hombres mandados por un gendarme. Y con relación a la afirmación británica de que la isla de Mayotte era base de submarinos, ya se opuso la desmentida formal del Gobierno general de Madagascar, en la que decía que ninguna de las islas de dicho grupo dió acogida nunca a ningún submarino extranjero.—Efe.

## Gran concentración falangista en Béjar

Presidida por el ministro de Trabajo, que pronunciará un discurso

Salamanca, 20.—El próximo sábado, día 25, festividad de Santiago Apóstol, se celebrará en la vecina ciudad de Béjar una gran concentración falangista, a la que asistirán los productores de la provincia. Presidirá el ministro de Trabajo, camarada Girón, que pronunciará un discurso. De Salamanca saldrán ese día dos trenes especiales con productores para asistir a la concentración.



Von Manstein, el general alemán que por su victoria sobre Sebastopol, ha sido ascendido a feldmarschal. En la fotografía aparece a la izquierda) consultando un mapa con el general del Aive, von Richthofen, que dirigió la acción aérea contra la fortaleza

## Entradas de cine a cambio de neumáticos

### Es una medida australiana para la recuperación de caucho

Camberra, 21 (2 t.).—En la capital australiana, durante la presente semana se adquirirán las entradas para los cinematógrafos a cambio de neumáticos. Esta medida forma parte de las adoptadas en esta semana dedicada a la ayuda al Gobierno para la recuperación de caucho. También serán entregadas entradas para los cinematógrafos a cambio de una libra de metal, especialmente de cobre.—Efe.

## No han sido hallados los naufragos del «AVILA»

Lisboa, 21 (2 t.).—Los aparatos de esta base que fueron enviados a la búsqueda de los naufragos del «Avila», regresaron al finalizar la tarde sin descubrir el paradero de los tripulantes del buque inglés. Mañana por la mañana continuarán los aviones portugueses sus pesquisas.—Efe.

# EL 18 DE JULIO EN EL EXTRANJERO

## Ha sido conmemorado solemnemente por las representaciones y colonias españolas

## Homenaje de Prensa extranjera a España por su gesta anticomunista

### RECEPCION EN LA EMBAJADA CERCA DE LA SANTA SEDE

Roma, 20 (noche).—Al recibir a la colonia española con motivo del sexto aniversario del Alzamiento nacional, el embajador de España cerca de la Santa Sede pronunció las siguientes palabras:

«El glorioso Alzamiento nacional de 1936 contra la República al servicio de las legias y de los soviets no fué un episodio meramente interior. Dos grandes verdades de valor universal se derivan de la guerra de España: la resolución heroica de combatir y vencer al bolchevismo y la exaltación de la civilización cristiana; única capaz de dar garantía permanente de paz al mundo.»—Efe.

### EN LA EMBAJADA DE ROMA

Roma, 20 (noche).—Para celebrar el aniversario del Alzamiento nacional, la Embajada de España en el Quirinal reunió a la colonia española en los jardines de la Academia de España. El encargado de Negocios interino pronunció unas palabras en las que evocó la Cruzada española y puso de relieve cómo, durante ella, quienes llevaban en sus venas sangre española supieron luchar en cualquier punto en que se encontraron por el triunfo de las armas nacionales. Así lo hicieron los que afrontando toda clase de rigores se evadieron de la zona roja y se refugiaron en Italia, país amigo. Y así, la Embajada de España en Roma fué en aquellos tiempos puesto de combate contra el comunismo en España.—Efe.

### RECEPCION EN WASHINGTON

Washington, 20 (noche).—El embajador de España ha dado una recepción en los salones de la Embajada a la colonia española de esta capital en conmemoración de la fiesta na-

cional del 18 de Julio. No hubo discursos, pero la concurrencia brindó, con vino de jerez, por la grandeza de España y por el Generalísimo Franco.—Efe.

### Falla está escribiendo su "Atlántida"

#### Trabaja en su pequeña finca de la Argentina

Buenos Aires, 20.—El maestro Falla continúa en la pequeña finca que posee en la sierra de Córdoba trabajando en su obra «Atlántida», si bien con lentitud por su precario estado de salud. Los médicos le han aconsejado que observe el mayor reposo posible. El maestro Falla proyecta dirigirse a Buenos Aires en Septiembre próximo para la celebración de varios conciertos.—Efe.

#### Exito de "Raza"

Buenos Aires, 20.—El público afluente con entusiasmo al teatro San Martín, donde se exhibe la película española «Raza». Todas las opiniones coinciden en que se trata de la mejor película española proyectada en Buenos Aires.—Efe.

### Jefe del Exterior S. E. U.

#### Lo será el combatiente de la División Azul Luis Carlos

Madrid, 21.—El jefe nacional del S. E. U., camarada Guitarte, ha nombrado delegado nacional del Departamento del Exterior del S. E. U., al camarada Luis Carlos Franco de Gamir, combatiente de la División Azul.

# EL OBISPO de SEGOVIA en las fiestas de COMILLAS

## Para asistir a ellas llegan más de 400 sacerdotes de toda España

Comillas, 20.—El día de hoy se ha dedicado en la Universidad Pontificia a los preparativos de las fiestas que darán comienzo el día 21 a mediodía, que se izará la bandera del Papa a los acordes del himno pontificio.

Han llegado ya más de 400 sacerdotes de todas las diócesis de España y el obispo de Segovia, doctor Pérez Platero. La mayor afluencia de antiguos alumnos la han dado las dos Castillas, Vizcaya, Galicia y Asturias. Entre los vicarios generales y capilares figuran los de Córdoba, Jaén y Táv.

Como todos los sacerdotes que se hospedan en Comillas han de decir sus misas diarias, se han instalado en la Universidad 73 altares con todos

los servicios, excepto los amitos y purificadores, que han traído cada uno de ellos. Tres altares se han montado en la iglesia parroquial, dos en los colegios de monjas de la villa y uno en el panteón del marqués de Comillas. A cada sacerdote le ayudará en la misa otro sacerdote, y se celebrarán en junto cerca de 400 misas diarias.

Los telegramas de felicitación a la Universidad pasan de dos centenares. En Cabezón de la Sal se prepara el descubrimiento de una lápida en la casa en que nació el padre Tomás Gómez, jesuita fundador del Seminario de Comillas. A este acto asistirá una representación de la Universidad, presidida por el obispo de Vitoria.

# Contra la dominación británica

## GANDHI prepara una campaña de rebeliones, no violenta

### Medidas inglesas para asfixiar los eventuales disturbios

Chung-King, 20.—Gandhi, en unas declaraciones de carácter exclusivo, formuladas al corresponsal de la Agencia central News, en Nueva Delhi, dijo: «Norteamérica, Gran Bretaña, China y Rusia se encuentran en condiciones de hacer una proposición sobre el problema indio. Si esta proposición fuese aceptable, el Congreso la estudiaría.» Al preguntarle el periodista si aceptaría una discusión con el virrey sobre los medios de «evitar el desastre», Gandhi contestó, sin dudar: «Sí, naturalmente. El virrey y yo somos amigos personales.» Añadió que los británicos, si no contestan al llamamiento del Congreso, la campaña de desobediencia comenzará una semana o dos después de ser confirmada la resolución. «Será la más intensa lucha de mi vida», concluyó diciendo Gandhi.—Efe.

### Organización de la campaña de rebeliones

Berna, 20 (noche).—La Agencia Exchange Telegraph anuncia desde Calcuta que Gandhi prepara, imperceptible, una campaña de rebeliones no violenta, contra la dominación in-

glesa. El Gobierno británico-indio opera en un silencio absoluto por su parte y adopta medidas para asfixiar los eventuales disturbios. A este efecto, en todos los puestos policíacos han sido fijadas listas con los nombres de los dirigentes del Congreso y de los agitadores nacionalistas.—Efe.

### «Decididos a obtener la libertad»

Tokio, 20.—El jefe nacionalista indio, Rash Behari Bose, ha declarado que los indios se encuentran decididos a obtener la libertad de su Patria por sus propios medios. En consecuencia, la campaña de desobediencia decidida en Wardha no tiene relación alguna con el mantenimiento de una fase favorable para las negociaciones con Inglaterra, sino que debe ser considerada como el primer paso hacia la conquista efectiva de la independencia, tal como se exigía por Gandhi. Las masas populares indias han contemplado las derrotas británicas de Malasia, Singapur y Birmania y todas las demás infligidas a Gran Bretaña, y esperan ahora eliminar el dominio de este país en la India.—Efe.

# Gran Circo Maravillas Olímpico

DOCE grandes atracciones DOCE  
40 artistas de ambos sexos  
Próximamente presentación

# CHILE y ARGENTINA decidirán libremente su suerte

## Queda reforzada la política exterior argentina

Buenos Aires, 20 (noche).—Preguntado el ministro de Asuntos Exteriores argentino si el Gobierno iba a modificar su política extranjera después del reciente debate celebrado por la Cámara, en sesión secreta, contestó que, lejos de ello, dicho debate había reforzado la posición del Gabinete, el cual pensaba continuar con la misma política hacia el extranjero que la que había observado hasta ahora. Añadió el señor Ruiz Guiñazu que durante el referido debate no se trató de la cuestión de ruptura de relaciones diplomáticas con las potencias del Eje y que, de haber sido presentada una moción en este sentido, no hubiera habido ni cinco que la hubiesen votado.—Efe.

### \*\*\*

Buenos Aires, 20.—El general Escudero, jefe de la Delegación militar chilena que se encuentra actualmente en Buenos Aires, ha declarado, en el curso de un banquete ofrecido en honor de los visitantes, que Chile, lo mismo que Argentina, se encuentra firmemente decidido a determinar libremente su suerte. «Aunque Chile tiene plena conciencia de sus deberes respecto al continente americano, no admitirá ninguna tutela—añadió—porque el país recaba para sí toda la responsabilidad en cuanto se refiere a su futuro nacional.» El general Escudero terminó diciendo que los hombres de Estado y el pueblo, fieles a la tradición histórica de Chile, defenderán siempre el honor nacional y la soberanía del Estado.—Efe.

# Una delegación de la Prensa turca ha llegado a ALEMANIA

## DIETRICH pone de relieve la amistad que une a los dos países

Berlín, 20 (noche).—Ha llegado a Alemania una delegación de la Prensa turca, presidida por el diputado y periodista Sadak y por el director general de Prensa, Sarper. A mediodía les fué ofrecida a los periodistas una recepción por el doctor Dietrich, jefe de Prensa del Reich. Al acto asistieron Rosenberg, ministro del Reich, y otras personalidades del Estado, del Partido, de las fuerzas armadas y de la Embajada turca.

El doctor Dietrich pronunció una alocución en la que puso de relieve la amistad que une a Alemania y Turquía. Ambos pueblos lucharon en común y ambos han encontrado fuerzas

en sí mismos para regenerarse interiormente y revelarse otra vez. «Alemania y Turquía—siguió diciendo—tienen un gran porvenir en la nueva Europa; están unidas sobre la base de una confianza recíproca y de una amistad sincera. En el pacto de amistad concluido en Junio de 1941, los dos Estados expresaron su deseo de que los periódicos respectivos tengan siempre en cuenta este espíritu de amistad y de confianza mutua. La Prensa es, en efecto, fiel intérprete de los sentimientos e ideas de los dos países. La Prensa alemana ha cumplido rigurosamente hasta aquí su tarea. Se ha esforzado siempre en mostrar al público alemán al pueblo turco tal como es.»

### Fallecimiento y entierro del consejero nacional López-Bassa

Madrid, 21.—Ha fallecido en esta capital el consejero nacional de F. E. T. y de las J. O. S., camarada Ladislao López-Bassa. Al acto del entierro, verificado en la tarde de ayer, asistieron el vicesecretario de Educación Popular, camarada Gabriel Arias Salgado, en representación del ministro secretario del Partido, y los consejeros nacionales Juan Manuel Fanjul, Manuel Torres López, Pedro González Bueno y otras personalidades y jerarquías.

Añadió Dietrich que estaba convencido de que la Prensa turca se encontraba animada de la misma voluntad con respecto al pueblo alemán. Los periódicos son una gran potencia que puede unir o separar a las naciones. Si su tarea más noble es instruir e informar, resulta necesario que se instruyan e informen primero ellos mismos.

Sadak, presidente de la Delegación turca, contestó diciendo que sus compañeros no olvidarán en ningún momento que se encuentran en un país en guerra, que es tal vez la contienda mayor de la historia. Por tal motivo consideran que su primordial misión es hacerse una idea del esfuerzo desarrollado por el pueblo alemán. «Lo que habéis dicho sobre la influencia de la Prensa en la opinión pública de los pueblos lo creemos igualmente nosotros, sin reservas», afirmó Sadak, quien concluyó su intervención diciendo que las visitas mutuas de periodistas extranjeros contribuyen a reforzar los lazos de amistad y el conocimiento entre los pueblos.

Por la tarde, los periodistas turcos fueron huéspedes del jefe de Prensa del ministerio de Negocios Extranjeros, doctor Schmidt.—Efe.

# Reunión de camaradería falangista en el Hogar de la DIVISION AZUL

## Participan en ella el ministro de Agricultura, la delegada nacional de la Sección Femenina, delegado nacional de Sanidad y consejeros nacionales

Madrid, 21.—A mediodía de ayer, en el Hogar de la División Azul, se celebró una íntima reunión de camaradería falangista, en la que participaron el ministro de Agricultura, la delegada nacional de la Sección Femenina y otras jerarquías en unión de los heroicos combatientes, mutilados y convalecientes que se alojan en este Centro.

Consistió el acto en una detenida visita a todas las dependencias del Hogar de la División por el ministro de Agricultura, camarada Miguel Primo de Rivera; delegado nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera; delegado nacional de Sanidad, camarada Aznar; consejeros nacionales, camaradas Dionisio Ridruejo y conde de Montarco; jefe nacional del S. E. U., camarada Guitarte; jefe provincial del Movimiento y gobernador

civil, camarada Carlos Ruis; inspector nacional de Sanidad, doctor Muñoz Calero; secretario provincial del Movimiento, doctor Puebla Potenciano; delegados provinciales de Vicia Guardia y Sanidad, camaradas Canalda y Palenzuela, respectivamente; delegado de Abastos, capitán Gabasa; jefe y secretario del Hogar de la División Azul, camaradas Colja y Jiménez, respectivamente; el catedrático de la Facultad de Medicina, doctor Piga, y el médico del Hogar, doctor Elías.

Los visitantes conversaron largo tiempo con todos y cada uno de los camaradas combatientes allí hospedados y escucharon sus anécdotas del frente, en las que se patentiza el heroísmo de los combatientes que luchan en aquellas gloriosas filas, y alzaron en unión de ellos.

# Se refunden las disposiciones vigentes con respecto al Himno Nacional y cantos nacionales

## Queda declarado Himno Nacional la "Marcha Granadera"

### Serán cantos nacionales los himnos de FALANGE, «ORIAMENDI» y de la LEGION

#### Para el personal militar y civil el saludo nacional será con el brazo derecho extendido

Madrid, 21.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, la siguiente disposición:

**Presidencia del Gobierno.**—Decreto por el que se refunden las disposiciones vigentes en lo que respecta al Himno Nacional, cantos nacionales y saludos. En lo sucesivo se dispone:

Artículo 1.º Queda declarado Himno Nacional el que fué hasta el 14 de Abril de 1931, conocido por «Marcha Granadera», que se titulará Himno Nacional, y será ejecutado en los actos oficiales, tributándosele la solemnidad, acatamiento y respeto que el culto a la Patria requiere.

Art. 2.º Se declaran cantos nacionales, y serán acogidos con la consideración, respeto y alta estima que la gloriosa campaña ha consagrado, los himnos de Falange Española, de «Oriamendi» y de la Legión, debiendo, en los actos oficiales que se toquen, ser escuchados en pie como homenaje a la Patria y en recuerdo a los gloriosos españoles caídos por ella en la Cruzada.

Art. 3.º Se establece como saludo nacional el constituido por el brazo derecho extendido en dirección al frente, con la mano en prolongación del mismo, abierta, sus dedos unidos y algo más altos que la cabeza.

Art. 4.º Al paso de la enseña de la Patria y al entonarse el Himno y cantos nacionales, en ocasión de actos oficiales, se permanecerá en posición de saludo.

Art. 5.º El personal de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire conservará su saludo militar reglamentario.

Art. 6.º En los actos de carácter nacional o popular a los que concurren elementos civiles y militares, al toque del Himno y cantos nacionales y al paso de la bandera nacional, el

saludo que harán los militares será el nacional.

Art. 7.º En los actos individuales entre militares y en los colectivos del servicio de carácter exclusivamente militar seguirá usándose, como hasta ahora, el saludo militar, excepto en los casos que señala el artículo siguiente.

Art. 8.º El saludo de los generales, jefes, oficiales y suboficiales en desfiles y solemnidades, cuando mandando fuerzas desfilen sin armas, será el nacional. La persona ante quien se desfile contestará con igual saludo, aunque sea militar.

Art. 9.º El saludo de todo el personal de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, cuando se encuentre descubierta, será siempre el saludo nacional.

Art. 10.º El saludo que hará todo el personal de jefes, oficiales, suboficiales e individuos de las Milicias de Falange Española. Tradicionalista y de las J. O. N. S. será en todos los casos el saludo nacional.



# Sordos

Con nuestros modernísimos aparatos eléctricos, adecuados al grado de su sordera, todos los sordos pueden oír perfectamente. Diríjase: **Herrisan (Estudio Ortopédico) «Sección Sordera»**, Balmes, número 104, Barcelona. (Aprobado censura sanitaria núm. 2002)

# El nombre de una calle de Vigo al general Aranda

## Al acto asisten el defensor de Oviedo y los generales y jefes de la Escuela Superior del Ejército

Vigo, 19.—La antigua calle de Piy Margall recibió hoy el nombre de avenida del General Aranda, en cumplimiento de un acuerdo municipal. Al acto asistieron el heroico defensor de Oviedo y los generales y jefes que siguen el curso de la Escuela Superior del Ejército, que se encuentran en esta: autoridades, jerarquías locales y numeroso público. Después de unas breves palabras de homenaje pronunciadas por el alcalde, fué descubierta una lápida con el nombre del general Aranda.

# El calendario escolar Y las fiestas académicas

Madrid, 21.—El calendario escolar que habrá de regir en todos los distritos universitarios, estará compuesto de las siguientes fiestas académicas: 1.º Las nacionales y de precepto. 2.º Las locales, encargándose los rectorados respectivos de determinar los días que deban comprender en cada distrito.

3.º Las de Semana Santa, que comprenderán el sábado de Pasión al martes de Pascua de Resurrección, ambos inclusive; y 4.º Las de Pascua de Navidad, desde el 22 de Diciembre al 7 de Enero, ambos inclusive.

# Se descubre una banda de traficantes ilícitos en Avila

## Expandan tickets de gasolina de miles de litros

Avila, 21.—Por los agentes del Servicio de Vigilancia especial de Tasas de esta Fiscalía, se ha llevado a feliz término, después de laboriosas gestiones, el descubrimiento de una banda de traficantes de tickets de gasolina en cantidad de cerca de dos mil litros, que operaba en algunos pueblos de esta provincia y la de Valladolid, habiéndose ocupado a unos infractores los tickets y a otros la gasolina, que ya ha sido puesta a disposición del organismo correspondiente.

# E. Latorre PINTOR

San Francisco, 15 SEGOVIA



